

新庁舎建設 市民説明会 アンケート

たくさんのご意見をありがとうございました。市民の皆さまのご意見を参考に、基本設計を進めてまいります。

会場	12 通
オンライン	3 通

	ご意見・ご感想	市の考え
1	経緯の説明は簡単で良い。 意見・質問等，司会はしっかりまとめて欲しい。	ご意見ありがとうございます。 今後改善してまいります。
2	災害に強い市役所を建ててください。	庁舎は，災害対策の中核機能を担う重要な施設であり，国が定める耐震基準により，免震構造を採用し，安全性を確保します。
3	地域に図書館がないので，図書館機能を備えてくださる方針に期待しています。只々図書の貸出機能を事務的に処理するだけでなく，その機能が備えられ，魅力を感じて利用が増えるようなレイアウト・デザインを考えてください。	いただいたご意見は，建築後の運用方法において検討が必要な事項であると考えます。
4	図書の受渡し機能についてですが，便利なことも大事ですが，大人だけでなく子供も利用することを考慮して，ホットな使いやすい窓口カウンターを作って欲しいです。	ユニバーサルデザインに配慮し利用しやすい窓口を検討します。
5	市報への折り込みアンケートやオンラインを活用して，多くの市民（特に若い人達）の意見を聞き，新庁舎プロジェクトとして，市民の盛り上がりを築いてほしい（現状はアピール不足と思う）。 飲食施設・カフェなど，教育施設などを設けて若い人たちの集まれる場所として欲しい。	広報の方法については，関心を持っていただけるような工夫を検討します。 市民と行政が協働するための活動スペースを設けることとしています。施設整備の内容については，今後設計の中で検討していきます。

<p>6</p>	<p>府中市が先行して5月より工事が始まるようです。モデルにして欲しい。図面も見られますし、丁寧な取り組みで分かりやすい説明あり。井澤市長もおっしゃっている、市民に寄り添った庁舎を作って欲しい。</p> <p>デザインビルド方式, 民主主義的でない? 力のない市町村の取り組みの何ものでもない。</p> <p>またとない良い場ゆえ, 市民のための屋上の活用大事!!</p> <p>今後の多摩地区の庁舎建築のリードすべき建物を。</p>	<p>市民への情報提供については、ご意見を参考に、積極的な情報発信に取り組んでまいります。</p> <p>新庁舎建設においては、災害対策拠点としての脆弱性等、現庁舎が抱える多くの課題を早期に解消するため、工期短縮の可能性が高い設計施工一括発注方式を採用しました。</p> <p>屋上の活用については、今後設計を進める中で、検討していきます。</p>
<p>7</p>	<p>非常用電源等の平時、浮遊設備を極力少なくし、太陽光などの発電設備、蓄電池等の拡充を望む。</p> <p>EV自動車等のバッテリーを蓄電池として利用するため、車庫に給電設備を設置する。</p> <p>通信網の確保はどのようにしているのか。</p> <p>デジタル化による来庁者を減らすので、レイアウト変更にバッテリー場所を設ける。</p>	<p>非常用の電源及び通信網の確保については、信頼性やイニシャル及びランニングコストを含め総合的に検討していきます。</p> <p>なお、太陽光発電については、平常時から発電する計画としています。</p> <p>将来へのご提案として承り、将来に渡って必要な設備が設置検討できるよう、今後設計を進める中で、建物内の可変性に配慮し検討していきます。</p>
<p>8</p>	<p>先の市長（星野市政）の時に、10 か月ほどかけて庁舎建設の行政と市民とのワーキンググループをして、案をまとめたが、その案は行政の長は変わっても、市民は同じなので、そのときの意見を生かすことは、市としての継続性として必要ではないか。そのときの重要な案件の実現が必要。</p> <p>災害対策としての電源の多様化として具体的にどう考えているか。</p>	<p>平成20年の「新庁舎建設に伴うPFI等導入可能性調査及び基本調査報告書」をベースとして計画しています。</p> <p>非常用の電源確保については、電力を複数系統から引込んだり、非常時に稼働させる発電機の燃料について、石油燃料のみではなく、都市ガス等を利用したりすることをイニシャル及びランニングコストを含め、総合的に検討します。</p>

9	<p>国分寺市環境ひろばからの提案を充分配慮してほしい。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・屋上へのビオトープの設置，武蔵国分寺種赤米（アカゴメ）の栽培 ・新庁舎内への厨房の設置 	<p>屋上緑化については，今後設計を進める中で，美観への配慮の他，環境効率や維持管理等を総合的に検討し判断していきます。</p> <p>休憩スペースや給湯室に給湯設備等を備え付ける予定です。</p>
10	<p>今年も，暑く豪雨の多い夏になると言われている。環境対策は厳しく求められると考えられますので，CASBEE, ZEB だけでなく，さらに深く進めて欲しい。</p>	<p>今後の設計の中で，更なる環境への配慮についても検討していきます。</p>
11	<p>一流の JV の顔ぶれですので，市民の期待に応える，親しみやすい庁舎，長年に渡り市民が訪れる市庁舎を実現してください。</p>	<p>基本計画にある通り，市民が利用しやすく快適な窓口，市民が訪れやすい開かれた庁舎を目指し，</p>
12	<p>何から何まで（市民の安全，生活，利便性 etc.） ，心の行き届いた計画に感銘を受けました。 事故なく完成いただくことを願っております。</p>	<p>建設を進めてまいります。</p>
13	<p>[オンライン] 市民サービスに必要な窓口が新庁舎では集約され，複数の手続きもしやすいようにレイアウトされることに安心しました。 市役所の役割は市民が必要な手続きをする場所ではありますが，市民にとってのコミュニティスペースでもあるべきで，新庁舎はその役割を果たすことができる立地，デザインであることを理解いたしました。同時に新庁舎に関する期待が高まりました。</p>	
14	<p>[オンライン] オンラインだと，手話通訳者のお顔が見えますが，高木さんはじめ工務店の方のお顔，司会者のお顔が全く見えず，驚きました。会場に行けなかった分，みなさまのお顔が見えることで，通じることもあるかとおもいます。あまりに事務的で，情報のみでむなしい感じがしました。これから，大事業をお任せする方々におあいしたかったです。少しカメラを回すことはできたのではないのでしょうか？ 私は「国分寺市民のための図書館づくりの会」に入って図書館を市民にとってより良いものにと考えてきました。この度，新市庁舎に予約本の受け取り窓口を設置していただくことになり泉町の住民は大変喜</p>	<p>課題と受け止め，今後可能な限り改善していきたいと思います。</p> <p>いただいたご意見は，主に建築後の運用方法においても検討が必要な事項であると考えますが，庁舎整備において工夫できることや</p>

	<p>んでおります。市立図書館には、徒歩30分かかります。本来なら図書館を欲しいという住民の願いは切実ですが、まず本の受け取り窓口ができることでどんなに便利になるかと思っています。次のことを考慮していただきたいと思います。</p> <ul style="list-style-type: none"> * 受け取り窓口が子どもにも使いやすいなじみのあるものにしていただきたいです。 * 土日も受け取りができる場所を考えていただきたいです。 * 泉町の予約本のデータをもとに、対応できる広さの確保をお願いしたいです。ボックスで持ち込まれた本を十分収納できる本箱と、作業スペースが必要かと思ひます。 * いつでも対応できるように2名以上が待機できる空間が必要かと思ひます。 * 4小の前ということもあり、中に本の受け取り口があるというウィンドウのディスプレイなどを絵本などで季節ごとに工夫していただき、子どもが受け取りに行くときに、なじみやすい雰囲気を考えていただきたいと思ひます。当然ですが、ブックポストの設置もおねがしいたします。また、市民の希望を聞きたいただく機会があると司会の方がおっしゃったように思ひます。また、直接おはなしを聞いていただけたらとおもひます。 	<p>ユニバーサルデザインへの配慮等は設計の中で検討していきます。</p>
15	<p>[オンライン]</p> <p>手話通訳がついたので、理解しやすく、とても助かりました。ただ、画面はピンチアウトで拡大できましたが、小さく表示されている手話通訳者の画面は拡大できないのですか？</p> <p>でも、質疑応答画面では画面全体に手話通訳者が、映ったので助かりました。一部の市民の質問の音が小さかった(?)ようで通訳者さんが聴き取りづらいことはあったようですが全体的には手話通訳がついたことに満足しています。</p> <p>他の課でもオンライン説明会等オンラインで行う催しに手話通訳者がつくならこれからもオンラインで見たいと思ひます。よろしくお願ひします。手話通訳者をつけてくれてありがとうございました。</p>	<p>申し訳ないのですが、画面の拡大はできません。</p> <p>いただいたご意見を参考に、今後、視聴しやすい工夫を考えたいと思ひます。</p>